

Sólo 32% de mexicanos tiene cultura financiera

Redacción > La Razón

MÉXICO SE ENCUENTRA en el lugar 89 de un total de 141 países en donde se midió la cultura financiera entre la población de 15 años y más. El 32 por ciento de los mexicanos cuentan con alfabetización económica y está ligeramente arriba de naciones como Brasil, Chile, Sudáfrica, Mongolia, Kenia y Kuwait, entre otros.

De acuerdo con un estudio elaborado por la calificadora Standard & Poor's titulado "Alfabetismo financiero alrededor

EL PAÍS se ubica ligeramente por arriba de Sudáfrica y Kenya; México está en el sitio 89

del mundo", refiere que poco más de dos tercios de la población en nuestro país, mayor de 15 años, unas 90 millones de personas, carece de cultura financiera.

Mientras que a nivel mundial, sólo uno de cada tres adultos muestran comprensión de los conceptos financieros básicos. Aunque la educación financiera es mayor entre los ricos y bien educados, y los que utilizan los servicios financieros, es claro que miles de millones de personas que no están preparadas para hacer frente

> el dato

ESTADOS UNIDOS, la mayor economía mundial, se ubicó en el lugar 14, con un 57 por ciento de sus adultos con conocimientos financieros básicos.

a los rápidos cambios en el panorama financiero.

Chile ocupó el primer lugar en América Latina, con 41 por ciento de personas alfabetizadas financieramente, y el sitio 42 a nivel global. En Brasil la cifra fue de 42 por ciento y Costa Rica y República Dominicana obtuvieron 35 por ciento.

Mientras que Sudáfrica registra el 42 por ciento; Kenya el 38 por ciento y Kuwait, el 44 por ciento.

A nivel mundial la primera posición corresponde a Noruega, donde la tasa de alfabetización financiera es de 71 por ciento. Le siguen Dinamarca y Suiza, también con el mismo porcentaje.